

TRIBUNE DE LA MAJORITÉ

Après six années d'action au service des Andrésiens, nous sommes fiers du bilan que nous portons collectivement et que nous vous présentons aujourd'hui. Ensemble, nous avons transformé notre commune: rénovation des équipements, amélioration des services publics, dynamisation de la vie associative et engagement pour la transition écologique, le tout dans un contexte très dégradé.

Notre action, résolument tournée vers la Ville Durable et ses quatre piliers, nous a permis de mettre en place de nombreuses mesures... que l'opposition s'empresse aujourd'hui de revendiquer, à en croire la tribune du dernier MAG. Selon nos anciens trublions, l'ensemble des réalisations entre 2020 et 2025 ne serait que l'œuvre de quelques « stakhanovistes ». Voilà une lecture de l'histoire pour le moins sélective !

Qu'on nous permette de sourire: pendant six ans, ces sept anciens élus de la majorité, aujourd'hui chez AUC, ont surtout excellé dans l'art... de ralentir les dynamiques. Leur contribution aux réalisations actuelles ? À peu près celle d'un passager de bus qui, après avoir tiré le frein d'urgence, se félicite que le véhicule soit finalement arrivé à destination.

Nous souhaitons tout de même remercier l'opposition AUC qui, dans sa récente tribune, a eu l'honnêteté de rappeler quelques-uns de nos succès — autant d'avancées concrètes pour les habitants. Mais il est important de rappeler à chacun la véritable paternité de ces actions. Rendons à César ce qui est à César !

- La mutuelle communale, ouverte à tous, a été portée par Serge Goupil, aujourd'hui-délégué à la Santé.
- L'École municipale des Arts et des Sports (EMAS) a vu le jour grâce à Nadine Bar-

tolacci (Sports), Virginie Saint-Marcoux (Culture) et Virginie Jacqmin, après une année-test réussie.

- Les opérations Coup de Pouce, qui fêtent leurs 5 ans, sont l'œuvre de Myriam Michel, élue majoritaire.
- Les Gratifieria des Valois, brocantes gratuites, ont été initiées par le maire et le manager de ville, avant d'être intégrées à l'Espace de Vie Sociale (EVS).

Quant à l'opposition, son absence persistante sur le terrain est devenue, hélas, sa signature. De l'agitation dans les tribunes, mais bien peu de présence là où les habitants les attendent.

Nous continuerons à œuvrer ensemble avec détermination et responsabilité pour faire avancer Andrésey.

Les élus de la majorité municipale

AER: Andrésey Énergies Renouvelées

Le carnet**BIENVENUE À****22 février**

- Soya NDONGO

23 février

- Aleyna HERDA

14 mars

- Amira TARBALOUTI

18 mars

- Noah FRONTIER

MARIE-LOUISE

- Vittoria MAITI CIOTTI

22 mars

- Isaac OUIS

21 mars

- Sarah DADDI HAMMOU

26 mars

- Ysaline KABRAN

COURLIER**27 mars**

- Elena RENA ARHIE

5 avril

- Isaïah DUFLAUT

15 avril

- Samuel ALLIEL LEVOY

19 avril

- Adam EL BANOURI

20 avril

- Basile DAVID
- Enna HADDOUCHE MILLET

**MARIAGES****11 avril**

- Clarisse PETIT et Alexandre CHATEAU

3 mai

- Linhe LE BRISZE et Jonathan EKUE
- Brigitte PEDRUPILLAI et Arthur MARCIN

**ILS NOUS ONT QUITTÉS****9 mars**

- Jean-Marc HUBERT

14 mars

- Serge HAUTIN

18 mars

- Jarod BARILLOT

23 mars

- Jasmonde LE RÉGUER née GUÉROULT d'AUBLAY

30 mars

- Claude PUJOL

1^{er} avril

- Dominique BOUJU née BOUTTÉ

- Philippe MOREUX

2 avril

- Denise LECLERCQ

11 avril

- Lucien PESTON

13 avril

- Robert LELAURE

16 avril

- Andrée RAGAUT née HEURTIN

ESPACE JULIEN GREEN



Séances scolaires



Accédez à la billetterie en ligne
<https://andresy.notre-billetterie.com/>

Espace Julien-Green
4 boulevard Noël-Marc / 78 570 Andrésey

CONCERT

MONSTRES
À TUE-TÊTE
ALAIN SCHNEIDER

VEN
06
JUN
20h00



© service communication ville d'Andrésey - Illustration: Alain Schneider

ANDRÉSEY
en Yvelines